



St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Pièces	7 Pièces
Référence	84893389
Prix	1 285 000 €

Bien située à 10 minutes à pied de Saint Paul de Vence, 1190m2 de jardin avec vue dégagée offre cette charmante villa en pierre exposée plein sud, construite dans les années 50. Actuellement divisée en deux appartements, l'un d'entre eux est prêt à être loué ou à accueillir des amis. Il est situé au rez-de-chaussée et fait 80m2 avec 2 chambres et 2 salles de bains, cuisine et salon avec accès direct à la piscine et à la cuisine d'été. Dans la partie principale de la maison, au premier étage, il y a deux chambres et deux salles de bains, une cuisine reliant le salon très lumineux et récent et ...

Well located with 10 minutes walk to Saint Paul de Vence, 1190m2 of garden with unobstructed views offers this charming south facing stone villa, built in the 50s. Currently divided into two apartments, one of which is ready to rent or to welcome friends in. It is located on the ground floor and is 80m2 with 2 bedrooms and two bathrooms, kitchen and living room with direct access to the pool and summer kitchen. In the main part of the house, on the first floor, there are two bedrooms and 2 bathrooms, a kitchen that links the very bright and newer living room and the older dining room with ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

